

# communiqué DE PRESSE

Mardi  
10 novembre  
2015

## Visite de chantier de Frédéric SANCHEZ à Malaunay

**Frédéric Sanchez, Président de la Métropole Rouen Normandie, s'est rendu mardi 10 novembre à Malaunay. Des travaux d'aménagements de voirie sont effectués sur la commune afin d'améliorer la sécurité des habitants.**

Acteur majeur de l'aménagement du territoire, la Métropole assure la rénovation et l'aménagement des espaces publics et voiries de son territoire.

Depuis le 2 novembre 2015, des travaux ont été entrepris sur la première partie de la rue Lesouef à Malaunay entre la route de Dieppe et l'ouvrage d'art qui surplombe le Cailly pour une durée de trois semaines.

Sur une distance de 230 m, la Métropole rénove la chaussée, les bordures et les trottoirs. Après la démolition des anciens revêtements, le balayage et le rabotage de la chaussée, 1 400m<sup>2</sup> d'un nouvel enrobé va être coulé.

Un passage surélevé ainsi que la mise en accessibilité des traversées piétonnes vont également être aménagés afin de sécuriser la circulation des habitants.

Le montant total de ce chantier s'élève à 100 000 €.

À proximité de la rue Lesouef, dans un parc d'habitations, la Métropole a également installé au cours de l'été 19 conteneurs semi-enterrés pour la collecte des déchets.

Des actions complémentaires qui permettent d'améliorer la sécurité et le cadre de vie des habitants de ce quartier.

Ce chantier fait partie des 10 000 interventions réalisées ou en cours, pour un montant de global de 11,4 Millions d'euros engagés par la Métropole depuis sa prise de compétence voirie et espace public en janvier 2015.

Il a été programmé avec la commune concernée en fonction de ses priorités dans le cadre des orientations 2015 de la Métropole, préfigurant la méthode utilisée pour construire, avec elle, le Plan Pluriannuel d'Investissements de la Métropole jusqu'en 2020.